
Perché Kevin Costner ha fatto
un  grande  salto  con
‘Horizon’:  “E  se  tutti  si
sbagliassero?”
Il regista premio Oscar si è incontrato con Vanity Fair prima
dell’anteprima mondiale di Horizon a Cannes per parlare delle
sfide che ha dovuto affrontare per realizzare il film, per
onorare  le  radici  del  western  e  per  il  futuro  della  sua
American Saga…
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